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※会議次第及び発言要旨 

 

皆さんこんにちは。定刻になりましたので、平成２９年度第２回健康

なまちづくり推進委員会を開催させていただきます。まず初めに健康づ

くり課長より挨拶をお願いします。 

（課長あいさつ） 

引き続き会長挨拶をお願いします。 

（会長あいさつ） 

それでは早速議題に入っていきたいと思います。議事進行は会長にお

願いします。 

それでは、議事を進めたいと思います。 

議題（１）「健康なまちづくりプラン改定について」ということで事務局

よりお願いします。 

健康なまちづくりプラン改定スケジュールについて資料に基づき説明。 

ありがとうございます。 

何かご質問とか分からないことがありましたらどうぞ。 
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二つあります。一つ目は日本の平均寿命は世界でもトップクラスなので

世界の平均寿命は残してもいいのでは。二つ目は用語集で未病という言

葉を載せてみては。 

課内等で再検討させていただきます。 

他にございますか。 

平成の年号が終わってしまいますが、その辺の表現はどうされるのか。 

庁内推進委員会でもご指摘があり、西暦とか平成を使わないで再検討し

ていきます。 

神奈川県は、県別でも上位にいるので残して県別で掲載してみては。 

残す方向で再検討いたします。 

前計画の評価で第６条のタバコを止めましょうで評価時の数字が抜けて

るのはなぜかと未成年の喫煙経験率はあるが成人のはないのか。 

正直申し上げますとデータを現在も調査中です。 

受動喫煙の条例が施行されたのがこのプランの後で分煙から禁煙に変わ

ったためデータがなかなか見つからないのが現状です。 

学校の立場から、もう少し喫煙について反映させてほしい。 

ご要望として受け賜りました。 

他にございますか。 

今考えている方向性で策定をしたい。方向性についてご了承をいただき

たい。また、要望等あれば、庁内等の意見も吸い上げて次回の会議でご

審議いただきご承認をいただきたいと思っています。 

県内市町村の平均寿命は、環境がさほど変わらないので差が出にくいの

では。 

折角、データがあるので活用したい。県レベル市町村レベルでという考

えでいます。また、貴重な御意見として賜りました。再検討課題とさせ

ていただきます。 

検討していただいて良い案を出してください。 

他にございますか。 

40ページの学校の役割の欄は、教育委員会とすり合わせはしていますか。 

細かくはしていませんが、ワーキンググループ等で教育委員会の担当も

目を通しています。 

薬物乱用の関係も学校教育としてとても大切でそのことが記載されてい

ないのが気になります。 

ワーキンググループ等で委員会でのご指摘について、再度検討していき

ます。 

他にございませんか 
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それでは議題３のその他事務局お願いします。 

次回開催の確認。年明けの 1月下旬、2月上旬の開催を予定しています。 

他にございますか。なければ本日は、これで第２回座間市健康なまちづ

くり推進委員会を終了します。皆様、お疲れさまでした。 

 

 


